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Protokoll der FSK-Sitzung vom 22.06.2021

Protokollant: Angelina Kemmerling

Beginn: 17:30 Uhr; Ende: 18:44 Uhr

Ort: online BigBlueButton

Anwesende:

• CIW (4 Stimmen): Clara Schmedt
• MACH (7 Stimmen): Sarah Bohn
• Physik (3 Stimmen): abwesend
• WIWI (6 Stimmen): Marlene Hohenadel
• BGU (5 Stimmen): Angelina Kemmerling, Daniel Enßling
• ETEC (5 Stimmen): Patrick Schäfer
• INFO (6 Stimmen): Yannik Enss
• MATHE (3 Stimmen): durch INFO vertreten
• ARCHI (3 Stimmen): Claudia Lehmann, Pia Kanstinger
• GEISTSOZ (4 Stimmen): abwesend
• CHEM/BIO (4 Stimmen): Ralph Roßrucker
• Gäste: Adrian Keller (AStA), Alexander Dahms (NdW), Johann Sebastian Wermter (BGU),

Luca Schneider (Ciw), Patrick Bartz (Mach)

Gesamtanzahl der anwesenden Stimmen: 43 (7 abwesend)

TOP 1: Begrüßung (Präsidium)

Das Präsidium begrüßt die Anwesenden.

TOP 2: Feststellung der Tagungs- und Beschlussfähigkeit (Präsidium)

Das Präsidium stellt die Tagungs- und Beschlussfähigkeit fest.

TOP 3: Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

vertagt
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TOP 4: Genehmigung der Tagesordnung (Präsidium)

TOP 6 wird vor TOP 5 vorgezogen

TOP 6: Nacht der Wissenschaft

Alexander Dahms berichtet:

Organisieren jährlich die namensgebende Veranstaltung mit Kurzvorträgen von Dozenten die ganze
Nacht. Mitarbeitende der Hochschulgruppe decken nicht alle Wissenschaftsrichtung ab, es werden
Dozenten außerhalb der Physik, Informatik und Elektrotechnik gesucht. Falls jemand einen Dozenten
kennt, sagt Bescheid, Ideen sind gerne an info@ndw-ka.de. Nächster Termin für die Nacht der
Wissenschaft ist am 26.November.

TOP 5: Berichte aus den Fachschaften und Gremien der Studierendenschaft

Fachschaften

FS MACH/CIW

• nichts zu berichten

FS Physik

• nichts zu berichten

FS WIWI

• nichts zu berichten

FS BGU

• nichts zu berichten

FS ETEC

• nichts zu berichten

FS MATHE/INFO

• nichts zu berichten

FS ARCHI

• nichts zu berichten
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FS GEISTSOZ

• nichts zu berichten

FS CHEM/BIO

• nichts zu berichten

AStA

• Der Unifest-Stream am Samstag war ein großer Erfolg. Wir freuen uns natürlich darauf hoffentlich
2022 wieder ein richtiges Unifest durchführen zu können.

• Es findet die Debatte zur StuPa-Wahl am Sonntag, den 27. Juni um 19:00 Uhr online statt.

StuPa

• nichts zu berichten

Senat

• nichts zu berichten

Sonstige Berichte

• Keine

TOP 7: Stellungnahme zum Nachtragshaushalt

• Es gibt bereits einen Änderungsantrag im StuPa.

• Es gibt keine Einwände von Seiten der FSK.

• Neuer Stand wird nach dem StuPa mitgeteilt.

TOP 8: Sonstiges

AG Gemeinsame Satzung: Jost von den Driesch berichtet:

Bereichsrat: Rückmeldungen sind gekommen, bei der Frage nach der Vertretungsstimmberechtigung
ist dies mehrheitlich gewünscht.

• In jedem Falle kann ein Mitglied einer Fachschaft als beratender Gast teilnehmen, falls dies
umgesetzt wird. Rechtabteilung nimmt dies in die Debatte auf.

• Bezüglich eines rollierenden Systems war die Stimmung gespalten, es wird intern
gelöst/gehandhabt.
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Fakultätsräte: Unterschiedliche Regelungen in den Fakultäten.

• Große Fakultätsräte (ChemBio/ ETEC/ Info/ Maschinenbau) alle Professoren sitzen im Rat,
Rest wird prozentual vertreten.

• Sowie kleine Fakultätsräte: Feste Platzanzahl (alle anderen Fakultäten).

• Werden in Zukunft alle durch große Räte vertreten, oder soll es gemischt bleiben?

• Wie hoch soll der Anteil der Studierenden sein?

• Sollte neben dem Dekan auch das ganze Dekanat stimmberechtigt sein (kleine Räte)?

• Frage: Wie hoch ist der aktuelle Studierendenanteil in den Räten?

Antwort: Bei Großen Räten normalerweise 20%, diese werden aber z.B. bei Maschinenbau nicht erreicht.
Im Allgemeinen bei 25%.

• Vorschlag: Nachfrage bei den Fakultätsräten damit in nächster Sitzung qualifizierte Aussagen
getroffen werden können. Was ist das Wunschergebnis?

Anmerkung: Bei Abstimmungen, an denen jeder Professor der Fakultät teilnehmen darf, verschiebt
sich bei wichtigen Abstimmungen der Anteil der Studierenden noch mehr zum Negativen. Anteil der
Studierenden welche Redebeiträge halten können soll möglichst hoch liegen unabhängig von deren
Stimmberechtigung.

AG Studienbetrieb:

Angebote der Bibliothek sollen erweitert werden, Lernzentrum soll geöffnet werden, GGG Kontrolle in
der Bibliothek ist aufgehoben. Angebotsausweitung auf das Wochenende, Gruppenlernplätze dürfen
nach der neuen Verordnung mit maximal 10 Personen genutzt werden, aber wie wird die Kontrollinstanz
gestaltet? Nachfrage nach Räumlichkeiten ist weiter hoch. Professoren halten dies für weniger notwendig.
Es gibt bald neue Infos.

Claudia Lehmann bezüglich Gruppenarbeitsplätze:

Sitzung bezüglich Öffnungen von Architektur heute. Für das KIT wurde die Nutzung der Gruppenräume
noch nicht diskret erlaubt. Diskussion ergab, dass Studios nicht als Laborräume gelten und benötigen
eine Bestätigung der Studios als Arbeitsräume. Bitte dies in der AG Studienbetrieb zu behandeln.
Notwendigkeit ist gegeben, es wird in die AG Studienbetrieb getragen.
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